

Destinan 5 MDP para la Universidad Intercultural



La construcción de un edificio, esperan en la UICSLP

Más de cinco millones de pesos están destinados para la Universidad Intercultural de San Luis Potosí con sede en la comunidad Mecatlán perteneciente a este municipio, con los cuales habrán de comenzar la construcción de un edificio.

Así lo informó Adrián del Jobo Ponco, Director de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí, quien recalcó que "en cuanto a las instalaciones, acabamos de enviar un acta para continuar con la obra que va a realizarse, estamos en licitación en conjunto con la Universidad Intercultural en coordinación con el Instituto Estatal de Infraestructura Física Educativa (IEIFE), para en mes y medio iniciar la construcción del nuevo edificio".

Dijo que éste estará en la comunidad Mecatlán, equipado, "del cual estamos hablando de cinco millones 600 mil pesos".

"Va a tener aulas, oficinas administrativas, módulos, sanitarios, cisternas y todo lo necesario para que los jóvenes puedan desarrollar sus actividades académicas de forma eficiente", recalcó.

Inician promoción

Dijo que empezaron la difusión del próximo ciclo escolar, "vamos a tener la licenciatura de derecho y la de informática, invitamos a todos los jóvenes que continúen sus estudios a nivel superior tenemos un 90 por ciento de aprobación en las becas y todo es parte de un esfuerzo que deben hacer, pero vale la pena".